

**CIUDAD RODRIGO**

La ciudad se postula para acoger actos del VIII Centenario de la USAL

El Ayuntamiento expone su oferta de colaboración al vicerrector Mariano Esteban ■ Ofrece todos los recursos tanto para actos de difusión como de conmemoración en el año 2018

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo, representado por el alcalde, Juan Tomás Muñoz, y el teniente de alcalde, Domingo Benito, participaron ayer en una reunión con el titular del Vicerrectorado del VIII Centenario de la USAL creado el pasado mes de diciembre, Mariano Esteban de Vega, con un objetivo claro: "Fortalecer la relación con la Universidad de cara a colaborar y acoger actos de la conmemoración histórica en la ciudad", señalaron las autoridades locales.

La reunión, celebrada en el Rectorado salmantino, sirvió para "poner sobre la mesa las posibilidades de colaboración que ofrece la ciudad en su conjunto con la intención de que la conmemoración, aunque sea de la Universidad, se extienda a la provincia y, concretamente, a Ciudad Rodrigo, como ya se ha hecho con otros departamentos y actividades", manifestaron el alcalde y el teniente de alcalde.

Juan Tomás Muñoz y Domingo Benito aclararon: "El acuerdo presentado a la USAL se trata de un ofrecimiento y en ningún momento de una exigencia, conscientes de la gran cantidad de instituciones implicadas, pero también convencidos de que esta colaboración es beneficiosa para ambas partes".

Por su parte, el vicerrector Mariano Esteban de Vega, ofreció una visión general de las previsiones de actividades propias de la USAL, las reuniones internacionales, como Universia, así como de la necesidad de conocer otros detalles relacionados con instituciones ajenas a la Universidad en materia de financiación para concretar el resto de la programación.



El Consistorio propone el palacio de los Águila para acoger actos de difusión y conmemoración. | CASAMAR

LOS DETALLES

Infraestructuras

El Ayuntamiento mirobrigense animó a la Universidad "a utilizar todos los recursos que ofrece Ciudad Rodrigo a nivel de infraestructuras, turísticos y de espacios", destacando entre ellos el palacio de los Águila para acoger actividades culturales y académicas tanto en fase de difusión como de desarrollo de la efeméride.

Colectivos

La oferta de colaboración del Consistorio de Ciudad Rodrigo a la USAL cuenta con el apoyo de asociaciones e instituciones mirobrigenses entre las que se encuentran la Fundación 2006, Obispado, Afecir, Adecocir, Fevesa, Cívitas, Seminario y Centro Teológico, además de personalidades como Salvador Sánchez-Terán.

1218-2018

La conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, 1218-2018, tendrá la consideración de excepcional de interés público, reconociéndose incentivos fiscales al mecenazgo, con una programación de apoyo al acontecimiento desde noviembre de 2015 al 31 de octubre de 2018.